



Bildung schenkt Zukunft

Im Südsudan lebt mehr als die Hälfte der Bevölkerung unterhalb der Armutsgrenze, die Analphabetenrate ist die höchste der Welt. Ungefähr 70% der Kinder im schulpflichtigen Alter können nicht zur Schule gehen. Dazu sind die staatlichen Schulen meist schlecht ausgestattet und die Gebäude häufig stark beschädigt, dass kein Unterricht stattfinden kann.

Unser Bildungsprojekt

Im Jahr 2019 hat Hoffnungszeichen das Bildungsprojekt „Bildung schenkt Zukunft“ ins Leben gerufen, um Kinder und Jugendliche aus der Armut zu führen. Es werden Schulgebäude renoviert und neu errichtet, um sicheren und regenfesten Unterricht zu ermöglichen. Außerdem werden Workshops für Mädchen angeboten, in denen sie lernen, ihre Rechte wahrzunehmen und ihr Leben selbstbestimmt zu gestalten. In Berufsbildungszentren erlernen junge Menschen verschiedene technische und handwerkliche Fähigkeiten, um berufliche Ausbildungen abzuschließen.

Unsere Hilfe umfasst:



Bau neuer Schulgebäude: Wir errichten neue Schulgebäude und statten Klassenräume mit Tischen, Stühlen und Schreibtafeln aus.



Workshops: Mädchen werden über Themen wie Pubertät, Sexualität und Gleichberechtigung geschult und besuchen Workshops für ein selbstbestimmtes Leben.



Wissen und Fertigkeiten vermitteln: Berufliche Ausbildungen ermöglichen Jugendlichen und jungen Erwachsene in der Berufswelt Fuß zu fassen.

Mit Ihrer Spende ermöglichen Sie Kindern im Südsudan den Zugang zu Bildung und damit eine Perspektive.



Einblicke in unser Bildungsprojekt erhalten Sie in unserem Video unter:
www.hoffnungszeichen.de/bildung-suedsudan